03/11/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban

Esencia: Dulces hijos, el Padre ha venido para reformar vuestro *carácter* y hacer el mundo *sin vicios*. Sois hermanos y por tanto vuestra visión debería ser muy pura.

Hijos, aunque sois emperadores libres de preocupaciones, definitivamente deberíais tener

una preocupación principal. ¿Cuál es esa preocupación?

Pregunta:

Respuesta: La principal preocupación que deberíais tener es cómo hacerse puro, de impuro. No debería ser que pertenezcáis al Padre y tengáis que experimentar una penalización delante del Padre. Deberíais tener la preocupación de liberaros de esa penalización. De lo contrario, en ese momento, os sentiréis avergonzados. Sois emperadores libres de preocupaciones y tenéis que dar a todos la presentación del Padre. Los que entiendan esto se convertirán en los amos de lo ilimitado. Si alguien no lo entiende, ésa es su fortuna. No debéis preocuparos por eso.

Om shanti. El Padre espiritual, cuyo nombre es Shiva, se sienta aquí y explica a Sus hijos. El Padre espiritual de todos es Uno. Se tiene que explicar esto en primer lugar, porque entonces es más fácil entenderlo todo para ellos. Si no reciben la presentación del Padre continúan haciendo preguntas. En primer lugar, esta fe se tiene que inculcar en ellos. El mundo entero no sabe quién es el Dios del Gita. Dicen que es Shri Krishna, mientras que nosotros decimos que Shiva, el Padre Supremo, el Alma Suprema, es el Dios del Gita. Solo Él es el Océano del Conocimiento. La escritura principal es el Gita, la joya de todas las escrituras. Ellos se refieren a Dios cuando dicen: ¡Oh Prabhu, tus modos de obrar son únicos! No dicen esto de Shri Krishna. El Padre, que es la Verdad, sin lugar a dudas, os dice la verdad. El mundo al principio era nuevo y satopradhan. Ahora este mundo es viejo y tamopradhan. Solo el único Padre puede cambiar este mundo. También tenéis que explicar cómo el Padre lo cambia. Solo cuando las almas se hacen satopradhan se puede establecer el mundo satopradhan. Hijos, en primer lugar, tenéis que permanecer introvertidos. No debéis hablar demasiado. Cuando la gente viene y ve demasiados cuadros continúa haciendo preguntas. En primer lugar, solo debéis explicar una cosa. No deberíais darles ningún margen para que hagan demasiadas preguntas. Decidles: en primer lugar, tened fe en esta única cosa y entonces os explicaremos más. Después, mostradles el cuadro del ciclo de 84 nacimientos. El Padre dice: Yo entro en este al final del último de sus muchos nacimientos. El Padre le dice a este: No conocías tus propios nacimientos. El Padre nos explica a través de Prajapita Brahma. En primer lugar, Él explica Alfa. Cuando la gente comprenda Alfa no tendrá ninguna duda. Decidles: el Padre es la Verdad; Él no dice nada falso. Solo el Padre ilimitado nos enseña Raja Yoga. Puesto que se recuerda Shiv Ratri, definitivamente Shiva debe haber venido aquí en algún momento, lo mismo que la gente celebra Shri Krishna Jayanti aquí. Él dice: Yo llevo a cabo el establecimiento a través de Brahma. Todos son los hijos de ese Padre incorporal. Vosotros también sois Sus hijos y después también os convertís en los hijos de Prajapita Brahma. Puesto que el establecimiento se realiza a través de Prajapita Brahma, definitivamente deben existir los Brahmins. Por tanto, sois hermanos y hermanas, y hay pureza en esto. Esto también es una táctica para permanecer puros mientras vivís en casa con vuestra familia. Los hermanos y las hermanas nunca deben tener una visión impura entre ellos. Vuestra visión se reforma para 21 nacimientos. Hijos, el Padre os da enseñanzas. Él reforma vuestro carácter. El carácter de cada uno en el mundo entero ahora se tiene que reformar. No hay carácter en este mundo viejo impuro. Todos tienen vicios. Este es un mundo vicioso impuro. ¿Cómo se creará el mundo sin

vicios? Nadie más que el Padre lo puede crear. El Padre ahora os está haciendo puros. Todos estos temas son incógnitos. Yo soy un alma. Yo, esta alma, tengo que encontrarme con Dios, el Padre. Todos hacen esfuerzos para encontrarse con Dios. Dios es el Incorporal. Solo al Alma Suprema se Le llama el Liberador y el Guía. Los de las otras religiones no llaman a nadie el Liberador o el Guía. Solo el Padre Supremo, el Alma Suprema, viene y libera a todos, es decir, Él cambia a los que son tamopradhan, en satopradhan; Él *guía* a todos. Por tanto, en primer lugar, haced que esta única cosa se asiente en su intelecto. Si no entienden esto, dejadles en paz. Si no comprenden Alfa, ¿cómo se beneficiarían a través de beta? Mejor, dejadles ir. No os debéis confundir; vosotros sois emperadores libres de preocupaciones. Habrá obstáculos de los demonios. Éste es el fuego de sacrificio de este conocimiento de Rudra. Por tanto, primero de todo, dad la presentación del Padre a todos. El Padre dice: ¡Manmanabhav! Reivindicáis una posición de acuerdo al esfuerzo que hacéis. El reino del dharma original eterno de las deidades se está estableciendo. Será la dinastía de Lakshmi y Narayan. Los de otras religiones no establecen una dinastía. El Padre viene y libera a todos. Después, cada fundador de una religión tiene que venir en su propio momento, para establecer su propia religión. La población tiene que crecer. Todos se tienen que hacer impuros. Solo el Padre tiene la tarea de purificar lo impuro. Esas personas simplemente vienen para establecer una religión. No hay nada grande en eso. Solo hay la alabanza de Uno. Esa gente hace tanto por Cristo. Deberíais explicarles también, que solo Dios, el Padre, es el Liberador y el Guía. Las almas de la religión cristiana continúan bajando, siguiéndole. Solo el único Padre os libera del pesar. Vuestro intelecto debería embeber todos estos *puntos* muy bien. Solo al único Dios se le llama el Misericordioso. Ni un solo ser humano puede tener misericordia por otro. Su *misericordia* es ilimitada. Solo el único Padre tiene misericordia por todos. En la edad de oro, todos eran felices y pacíficos; no existía la cuestión del pesar. Hijos, cuando vosotros explicáis a alguien sobre Alfa, pero no sois capaces de hacer que tenga fe en este único aspecto, y en cambio entráis en otros asuntos, entonces decís que vuestra garganta está cansada. En primer lugar, tenéis que dar la presentación del Padre. No entréis en otros aspectos. Decidles: el Padre solo dice la verdad. Solo el Padre nos dice todo esto a los BK. Él ha hecho que se hagan todos estos cuadros. No deberíais tener ninguna duda sobre esto. Un intelecto dubitativo os lleva a la destrucción. En primer lugar, consideraos que sois un alma y recordad al Padre para que se pueda eliminar vuestro karma negativo. No hay otro modo. Solo el Único es el Purificador. El Padre dice: ¡Renunciad a todas las relaciones del cuerpo y constantemente recordadme solo a Mí! Aquél en quien Dios entra también tiene que hacer esfuerzos para hacerse satopradhan. Solo esforzándose se hará así. Él también nos muestra la conexión entre Brahma y Vishnu. El Padre os enseña Raja Yoga a vosotros Brahmins y, de ese modo, os convertís en los amos de la tierra de Vishnu. Sois vosotros los que tenéis 84 nacimientos y os convertís en shudras al final. Entonces, el Padre viene y os cambia de shudras en Brahmins. Nadie más puede explicar esto. Lo primero es dar la presentación del Padre. El Padre dice: Yo tengo que venir aquí para purificar lo impuro. No es que Yo dé inspiraciones desde arriba. El nombre de este es "El Carruaje Afortunado", por eso Él definitivamente entra en este. Este es el último de sus muchos nacimientos. Él después se hace satopradhan. El Padre os muestra el método a utilizar para esto: ¡Consideraos que sois un alma y constantemente recordadme solo a Mí! Solo Yo soy la Autoridad Todopoderosa. Recordándome recibiréis poder; llegaréis a ser los amos del mundo. Ellos recibieron del Padre su herencia y se convirtieron en Lakshmi y Narayan. Él explica cómo la recibieron. En los museos y exposiciones decidles: primero entended solo una cosa. Después pasad a otros temas. Decid: lo más esencial es entender esto. De lo contrario, no os podréis liberar del pesar. Mientras no tengáis fe en esto, no podréis entender nada. En el presente, el mundo es corrupto. El mundo de las deidades era elevado. Tenéis que explicar de este modo. Tenéis que sentir el pulso de los seres humanos para ver si entienden algo o si

están sentados allí como una persona atolondrada. Si están locos dejadles en paz. No debéis perder vuestro tiempo. Necesitáis tener un intelecto que reconozca a los que están sedientos y son dignos de este conocimiento. Las caras de los que entiendan esto cambiarán. En primer lugar, dadles algunas buenas noticias: recibís una herencia ilimitada del Padre ilimitado. Baba sabe que algunos hijos son muy débiles en la peregrinación de recuerdo. Se necesita esfuerzo para permanecer en el recuerdo del Padre. En esto Maya crea muchos obstáculos. Esto está predestinado en la obra. El Padre se sienta aquí y explica cómo esta obra está predestinada. Los seres humanos en el mundo no entienden nada, ni siguiera lo más mínimo. Cuando permanezcáis en el recuerdo del Padre, os mantendréis estables mientras explicáis a los demás. De lo contrario, seguirán señalando vuestros defectos. Baba dice: No tenéis que pasar por ninguna gran dificultad. El establecimiento definitivamente tiene que suceder. Nadie puede impedir el destino. Tenéis que permanecer entusiastas. Nosotros estamos recibiendo la herencia ilimitada del Padre. El Padre dice: ¡Constantemente recordadme solo a Mí! Sentaos y explicad con mucho amor. Mientras recordáis al Padre debería haber lágrimas de amor. Todas las demás relaciones son de la edad de hierro. Esta relación es con el Padre espiritual. Esas lágrimas vuestras se convertirán en las cuentas del rosario de la victoria. Son muy pocos los que recuerdan al Padre con tanto amor. Dedicad tanto tiempo como sea posible a hacer vuestro futuro elevado. Tampoco debería haber demasiados hijos en las exposiciones ni es necesario tener demasiados cuadros. El cuadro número uno es: "¿Quién es el Dios del Gita?". Junto a ese cuadro colocad el cuadro de Lakshmi y Narayan y después el cuadro de la escalera, eso es todo. No es necesario tener demasiados cuadros. Hijos, tenéis que incrementar la peregrinación del recuerdo tanto como sea posible. La principal preocupación que debéis tener es cómo haceros puros de impuros. Cuando pertenecéis a Baba, es una cuestión de gran degradación si tenéis que ir delante de Él y experimentar las consecuencias. Si no permanecéis ahora en la peregrinación del recuerdo, estaréis muy avergonzados cuando estéis delante del Padre en el momento de la penalización. La mayor preocupación que debéis tener es la de no experimentar una penalización. Sois rup y basant. Baba dice: Yo también soy Rup y Basant. Yo soy un punto diminuto y también el Océano del Conocimiento. Él os llena a vosotras almas con todo este conocimiento. Tenéis todos los secretos de los 84 nacimientos en vuestro intelecto. Os convertís en personificaciones de este conocimiento y derramáis este conocimiento en los demás. Cada joya de este conocimiento es tan invalorable que nadie le puede poner un precio. Por eso Baba dice: Sois muchos millones de veces afortunados. Se ha retratado el símbolo de un loto a vuestros pies. Nadie puede entender esto. La gente tiene el nombre "Padampati" (multimillonario) y los demás piensan que los que tienen este nombre deben tener mucha riqueza. También está el apellido "Padampati". El Padre lo explica todo. Después, Él dice: Lo principal es recordar al Padre y el ciclo de 84 nacimientos. Este conocimiento es para la gente de Bharat. Vosotros sois los que tenéis 84 nacimientos. Esto también es algo que se tiene que entender. A ninguno de los sannyasis, etcétera, se les llama swadarshanchakradhari. Incluso a las deidades no se les llamaría así. Las deidades no tienen este conocimiento. Decidles: nosotros tenemos todo este conocimiento. Ni siquiera Lakshmi y Narayan tienen este conocimiento. Todo lo que el Padre explica es preciso. ¡Este conocimiento es tan maravilloso! Sois estudiantes muy incógnitos. Decís que vais a la universidad y que Dios os está enseñando. ¿Cuáles son vuestra meta y objetivo? Nos vamos a convertir como ellos (Lakshmi y Narayan). Cuando la gente lo oiga, se asombrará. Decís: vamos a nuestra sede principal. ¿Qué estáis estudiando? Estamos estudiando el estudio para cambiar de humanos comunes en deidades; de mendigos en príncipes. Vuestros cuadros son de primera clase. Esta riqueza siempre se debería donar a los que sean dignos. ¿Dónde encontrareis a los que son dignos? En los templos de Shiva, Lakshmi y Narayan y Rama y Sita. ¡Id allí y servidles! ¡No perdáis vuestro tiempo! Id al Río Ganges y allí preguntad a la gente: ¿Es el Ganges el Purificador, o es el Padre

Supremo, el Alma Suprema? ¿Concederá esta agua salvación a todos o lo hará el Padre ilimitado? Podéis explicar esto muy bien. Mostrad a la gente el modo de convertirse en los amos del mundo. Donad esto a los seres humanos y convertid a los que son como cáscaras, en diamantes y en los amos del mundo. Bharat era el amo del mundo. Vuestro clan Brahmin es más elevado que el de las deidades. Este Baba entiende que él es el único hijo amado del Padre. Baba ha tomado este cuerpo mío en *préstamo*. Aparte de vosotros, nadie es capaz de entender estas cosas. Baba está conduciendo mi carruaje. Yo he sentado a Baba en mis hombros, es decir, he dado este cuerpo a Baba para hacer *servicio*. Él da tanto en retorno por eso. Él me hace el más elevado de todos y me sienta en Sus hombros. Él me convierte en el *número uno*. Cuando un padre ama mucho a sus hijos, los sienta en sus hombros. Una madre solo pone a un hijo en su regazo, pero un padre sienta a su hijo en sus hombros. ¡A una escuela nunca se le llama imaginación! La *historia* y la *geografía* se estudian en una *escuela*. ¿Puede ser eso imaginación? Ésta también es la *historia* y la *geografía* del *mundo*. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Sentaos y recordad al Padre espiritual con mucho amor. Cuando tengáis lágrimas de amor en Su recuerdo, esas lágrimas se convertirán en las cuentas del rosario de la victoria. Usad vuestro tiempo de forma valiosa y cread vuestra recompensa futura.
- 2. No habléis demasiado, sino haceos introvertidos y dad a todos el mensaje de Alfa. Tened solo la única preocupación de no realizar acciones por las que tengáis que experimentar las consecuencias.

**Bendición:** Que constantemente tengáis la conciencia de ser un peregrino espiritual y permanezcáis más allá, desapegado y libre de apego.

Un peregrino espiritual continúa avanzando constantemente en la peregrinación del recuerdo. Esta peregrinación da felicidad constantemente. Los que permanecen en esta peregrinación espiritual no necesitan ir a ninguna otra peregrinación. Todas las demás peregrinaciones están fundidas en esta peregrinación. Todo deambular de la mente y del cuerpo se termina. Así que, permaneced conscientes constantemente de que sois un peregrino espiritual, porque un peregrino no tiene ningún apego a nadie. Él recibe la bendición de permanecer fácilmente más allá, desapegado y libre de apego.

Eslogan: Continuad cantando constantemente la canción "¡Wah Baba! ¡Wah mi fortuna! y ¡Wah mi dulce familia!"

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi

## -más allá del cuerpo-).

Así como es esencial conocer al Padre en todas Sus formas y en todas las relaciones, de la misma forma, también es esencial conoceros a vosotros mismos a través del Padre. Conocer significa aceptar. Si avanzáis mientras consideráis lo que sois y como sois, entonces creáis un estado donde podéis permanecer en vuestro cuerpo, ser avyakt mientras estáis en el vyakt (cuerpo físico), ser un ángel

mientras camináis y os movéis por todas partes y karmateet mientras realizáis acciones.					